

Sujet : [INTERNET] Opposition à la réouverture de la carrière quatre saisons

De : [REDACTED]

Date : 26/02/2020 17:30

Pour : "pref-utilite-publique@ariege.gouv.fr" <pref-utilite-publique@ariege.gouv.fr>

Je vous écris pour affirmer mon opposition au projet de réouverture de la carrière "Quatre Saisons" de Saint Lary, en Ariège.

Nous pensons que ce projet va gravement nuire à la faune et la flore, troubler le calme de cette belle vallée de la Haute Bellongue, générer diverses nuisances : bruit, poussières, endommagement des voies... pour les habitants de la vallée et riverains de l'exploitation, pour l'intérêt économique exclusif de quelques personnes sans réelles retombées pour la vallée.

Blaise Mericq